

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Bandar Lampung pada tanggal 25 Januari 1991. Penulis merupakan anak pertama dari empat bersaudara, dari pasangan Bapak Mazhar Yusuf, S.H., dan Ibu Dra. Daimah Ahyani. Penulis menyelesaikan pendidikan Taman Kanak-Kanak di TK Bhayangkari Bandar Lampung pada tahun 1995-1996, Sekolah Dasar di SD Negeri 2 Rawa Laut ( Teladan ) Bandar Lampung pada tahun 1996-2002, Sekolah Menengah Pertama di MtsN 1 ( Madrasah Tsanawiyah ) Bandar Lampung pada tahun 2002-2005, dan Sekolah Menengah Atas di MAN 1 (Madrasah Aliyah Model) Bandar Lampung pada tahun 2005-2008. Dengan mengikuti jalur Penelusuran Kemampuan Akademik dan Bakat (PKAB) penulis diterima di Fakultas Hukum Universitas Lampung pada tahun 2008.

Selama mengikuti perkuliahan penulis aktif mengikuti kegiatan organisasi sebagai Anggota Angkatan Muda Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Hukum (BEM FH) periode 2008-2009, Anggota, Anggota di Bidang Kajian Keilmuan Himpunan Mahasiswa Hukum Administrasi Negara (HIMA HAN) periode 2011-2012, dan melaksanakan Kuliah Kerja Nyata ( KKN ) di Desa Rejo Basuki, Kecamatan Seputih Raman, Kabupaten Lampung Tengah pada Juli 2011.

## **MOTTO**

“Hai orang-orang yang beriman, Jadikanlah sabar dan shalatmu Sebagai penolongmu, sesungguhnya Allah beserta orang-orang yang sabar.”

(Al-Baqarah: 153)

" Standar terbaik untuk mengukur keberhasilan anda dalam kehidupan adalah dengan menghitung jumlah orang yang telah anda buat bahagia.”

(Robert J. Lumsden)

Making someone laugh when they're feeling down is one of the best feelings in the world

## **PERSEMBAHAN**

*Bismillahirrahmanirrahim*

Segala puji syukur kepada Allah SWT, kupersembahkan skripsi ini sebagai wujud baktiku kepada Ayah Mazhar Yusuf, S.H., Mamah Dra. Daimah tercinta yang tak henti-hentinya mendoakan keberhasilanku, mencurahkan kasih sayang yang tak terhitung, dan menuntun setiap langkah agar aku menjadi orang yang berguna dan sukses di kehidupan ini.

Adik-adikku Badri Yusfen, Alam Adhari, dan Imel Queen Munqizu tercinta yang selalu memberikan dukungan dan semangat setiap detiknya.

Keluarga besar M. Yusuf dan Hi. M. Nur Jaya. Terimakasih atas perhatian, dukungan, dan kasih sayang kalian selama ini.

Sahabat-sahabat tersayang yang selalu menemani, memberikan semangat, dan doa demi keberhasilanku. Terimakasih atas persahabatan kita dan setiap waktu yang telah kita lalui bersama-sama.

Almamater tercinta Fakultas Hukum Universitas Lampung. Viva Justicia!